

ノ リ 斗
神自秋季合宿
参考資料

11月 25 ~

11月 27 日

李貞長代行にて 田原生八木悟

自治会と12月号行動せず 内題
と争う事下さきか、下につては
提起下す事未あれ程に斗つて下に安保に際
ゆけたる事と一とて斗つて得下か、下に事につ
て自治会と一とて斗つて得下か、下に事につ
て私共は委員会の名で自己判断せざりと
得ばい。〔下〕 17年オフダム自治会の持
つて指摘し上揚し子の解散宣言正以
て我々は斗争への主体内・個的安素揚
下。永統性を認思う時 今づみうる
の委員長と一とて田代君はニウチ
の委員長氣と一とてあきらかに助ける。と。彼の委員長と
溝面に於て内題は残るゝと自委員長と
の言ふ不景気と今年重々ものとて私は自己批判の
せ得ひ。私はいついかが私前に自體もばく
得え待ちと感ドロドロの下だ...。前にも
語らせておらんばかりの方面に本筋の露
りあわせと自民党の極右傾化=日帝の本筋の露
骨化と云う事実は 我は下坐感げいと云
て内へられればい 正にアピキテラス段階
へと突っ走つていいのである。事ではあらうが
この褚君が不感知しておられることはすく見
えて それでもひがれ等為すべき事見
えており次態にいふのであるが...ナセシ
スカキ知れぬが私は かへるの諸君に之の確
けで社で社であります。少くとも 昨年の斗争で
自ら確立しようと た姿勢と同時に、く降統で

セミナーレポートを申請する。

すべての思想の範囲に押しつぶされ、せいい
エイ個人の体験の範疇へと矮小化されていく
中で、自分(私は)以上への目線
つつ、我々自身の思想のペリケードと略目線
染みていく各種研究会を提案する。
後記の新井(吉良)君と討論の上宿の期間
具体的には勧めにく(思)が、今回の大宿泊期間
の中でも、より積極的では良見(賀谷文也)と
欲しく思う。

今回の合宿に関しては、具体的な政治方針
その他上記の如く出せばいい。しかし、
者らしい討論を始めとして、三日間と一日にして
とえり、腹(つづ腹)と割って帰つて欲しい。
分配状態の中での一つの社会と各自に
設立し、積極的に発言をされる牛と申請します。

主員
新井(吉良) ノンバー (自治会規約に於ける常任委員会
姓行 真知子 (I) に於て決定)
云田 寛一 (I)
水谷 順一 (I)
(大竹 五郎 (I))

尚、八不(副委員長)、西園(上(書記長代行))
は以前の通り。委員長は副委員長が代行します。

若干の問題提起

はじめに

討論とか対話について、最近、考えるのだが、実際、話番手の方は、永い反対と苦悩の日々の奥底から語っているのであり、相手に伝えたいと思うメッセージは、期待と情熱の火で永い間煮つめられたものである。

これに反して、相手の方は、在り来たりの感動や、何處にでも売っているような悲しみや、十把ひとかうけのうれいなど~~を~~を、心に描いているのである。好意的であろうと反発的であろうと、その返事はいつも目的をはずれていって、結局あきらめるよりしようがないのである。或は、少なくとも沈黙が堪へ難く思われるような人々の場合など、他人が真の心の言葉を見つけ出さない以上は、彼等もはじめから観念して売りものの言葉を採用し、自分もまた、在り来たりの形式で単純な叙述や報道や、或る處で毎日の新聞記事のような言葉で話すのだ。この場合にも、最も真実な悲しみが、会話の陳腐な語法に翻訳されてしまうことを通例とするのである。

しかし、僕達は、そんなこと承知の上で、合宿を開こうとしているのである。

僕自身、整理のないまま思うことを書いてみたが、討論、対話の不毛性の中の中に、感じをしんで出す。

1. 政治斗争について考えること

① 僕達は、70年オ一回神自合宿の総括パンフの中で、60年代政治斗争を、個々の政策阻止から権力斗争への過渡期としてとりえていた。即ち、個別斗争を穿いぬく中で、帝日主義權

力を打倒する左翼の戦略を導き出すという段階から、現実的に、帝日主義権力をいかにして打倒し、奪収するのかといふことが、決定的に向かっていた時代であったのだ。

つまり、階級斗争の曲折期における飛躍・扯揚が向かわれたのであり、その運動構造の転換が問題となつたのであった。

当然にも、今までの運動組織論く党一統一戦線>に対して、軍事の問題がもちこまれ、く党一軍一統一戦線>という組織論が提出されてい

る。この点をめぐって、新左翼諸党派は、様々に活動をみこしている。

70年代初頭の混乱は、この問題を軸にして巻きあこっているのである。

ある部分は、この問題を「内乱的死斗」の大衆運動にすりかえたり、又、ある部分は、この問題をとらえながらも、60年代末の街頭武装斗争の域を脱する出口を見い出すことなく、又、ある部分は、軍事に集中し、大衆運動のこの時代における構造を見失っており、あととの部分は、よってにく市民主義運動へと落ちこんでいる。

そして新左翼全体としては、集会一カニパニヤデモというサイクルの域を脱していいのである。しかし、政治集会とデモは、階級斗争のいかなる時代にも必要である。米日の階級斗争は、日本のそれより、権力の彈圧がさびしいために、デモ・集会にも州兵が銃を出して出動し、砲撃するので、日本のようなケバ棒・火炎ビニ斗争のような流血騒動なことはやっておられず、徹底した合法斗争、平和デモか、徹底した非法斗争、爆弾・テロ・銃撃戦が分離されてい

る。そして非法組織が、最近では、20数組に広がっており、一日平均2~3回の爆破がある。僕は、この時代に、先進日暴力革命という吳から、「テロル」・「騒動」・「諸々」などといふ視点を提起する中から、個々の斗争の構造の転換をはかり、していくという方向性を見い出していくと考えるが、今回はやめておく。

(四) もう一つ、個々の斗争は、今まで(日本階級斗争史上)徹底して戦われていなかつたという要素を、考えてみる必要がある。つまり、60年代政治斗争は、個別斗争から、個別斗争へのくり返りという運動構造ではなかつたのかという問題である。確かに、新左翼諸党派は、その「くり返り」によって、帝國主義権力に肉迫し、左翼の戦略を定立するという運動であった。が、ここにも、70年代斗争陣型を考える必要性があると考える。最近、地域斗争とか、地区共同とか呼ばれているが、この問題を考えるにも、60年代個別斗争をどうえかえてみなければならぬ。

個別斗争の発生→成長過程→権力との攻防戦→という過程を、新左翼党派は、介入、利用し、権力との政治焦慮につまり、決戦という形でおし流し、個別斗争の総括、次へののくり返りという四式があつた。ここで僕が考えることは、個別斗争の発展の過程で、必然的に、権力との暴力的攻防に入り、権力に封じ込められ後退、妥協という形でカベにぶちあたっていくという今までの形態を、徹底した非法的技術の駆使によって、突き破っていくことである。そこに、新しい軍事の道が開けるのではないかと思う。《例...》

戦略的意志一致を千回すらすらと、具体的非法斗争を一回でも起こすことが、現在必要とされていいのではないかろうか。ドン・キ・ホーテ的と一笑されるかもしだれが、風車を怪物と思って変馬にすにがり、突進していく姿は、何と僕達の生き方と似ていることだろう。語りをみかしながらも、もう一度立ち上がりうとする僕達と。そして、成長発展し、視野を広げ、物がよく見えるようになるのではないかろうか。(八) この間、世界性、民族性、国際主義、民族主義、プロレタリア国際主義といふ言葉が様々に使われているが、一体これらは僕達にとって、何なのでろうか。

「プロレタリア国際主義」を、旗印にしていた僕達は、もう一度、これを考えてみる必要があるのでろう。現代世界においては、帝國主義諸国家を打倒するという下に、各回の反帝斗争を連帯して進めるというので、これは言われているが、僕達は、更に、世界的大統一機関として、具体化していくとしているのである。

例えば、日帝のアジア侵略を阻止するというのは、アジア人民との連帯であり、入管斗争は在日外国人との連帯した斗争であり、ベトナム反戦は、インドシナ人民との連帯であった。しかし、このような連帯は、「プロレタリア国際主義」の内実が、「反戦」という次元にとどまることがよくわかるのである。

それを更に、先進日革命左派による、攻撃目標の一貫、組織的交流一部合(具体的には今まで數度行なわれて来た、世界反帝会議等)労働者国家(とりわけ、世界戦略を有しているもの)との、人的交流、交通の確保等によつて、

世界各国の階級斗争に対する单一指導部、共同
斗争を獲得していくことが、これからアプロレ
タリア国際主義の内実とならなくてはならない
だろう。

ここで整理しておかなくてはならないのは、
僕達自身が、現代世界においては、民族国家と
いう国家の中に、国境を境いとして分断されて
おり、この国家や地域の人間の分断は、一つの
政治、一つの支配であり、そこには在り、他方
僕達は、この世界に存在するということである。
つまり、アマ的存在としての民族性と、世界的
存在としての世界性という二つを有している
である。この二つの観念を、対立混同しやすい
が、この二面性を確認してみないと、支配、
権力のキャンペーンする民族主義、排外主義に
乗せられたり、またその裏がえりに、民族主義
を悪物視したりするのにが、それらは、支配者
による一面的な見方の中に落ちこんでしまうの
である。

さて、抑圧民族—非抑圧民族という形に、帝
国主義の再編侵略の局面を、とうえ返すまきが
あるが、これはアプロレタリア階級斗争を、民族
解放という狭視の妄から、とうえるのと同じで
あり、フルショアジーの「民族主義」の裏返しであ
り、この抑圧民族—非抑圧民族というパターン
化の中では、アプロレタリア階級斗争を、ボカし
ていく方に陥る。例えば、アラブゲリラによ
るアプロレタリア革命斗争を、アラブ民族とイス
ラエル民族の抗争という形で、フルショアキヤ
ンペーンされていく。

2. 神宮部内にいる僕達について

僕達は、これから何をしようとしているのか。
否、何かしようとしているのだろうか。懐古趣
味に落ちたり、何を考えていいいのか迷っていた
り、思い出したようにデモに出てみたり、残っ
たものは。確かに、去年来の斗争は、これは
どの分解をもたらす規模をもっていたのだが。
そして、今は、誰もが、教授も僕達も、「尊尚小
矢弓」について語るものはなく、お互に、そこ
に立ち入らないようにしているものだ。その中
で、一回生を中心として、運動に対するフレッ
シュが感覚をもって「入管等を手がけて」とか。

これを、神宮部は、4年同期で斗争があこ
ている(60年安保斗争、64・65年此春寮、弓館・
日カン斗争、69-70年大弓・安保斗争)から、
この状態もまた、1~2年すれば……とか。
何々斗争からへ斗争へという斗争ののりう
つりでとかいうことでは、現在の問題に全く答
えることはできない。

大弓の「アウシビツツ体制」とか、「帝國主義
的再編の進行」とか、市民社会の帝國主義的再
編とかを身にしみて感じる今日この頃、政治的
連帯を失った僕達は、まったく、これが「力因
縁」かと酒で呑飲ますにはめられないような気
持である。

されど悲觀主義的では、くわおもしろいので、僕達の「何をべきか」と腹みだらけ提起
したいと思う。政治に対する組織的対応は全く構ない段階では無理だが、大抵に在る
にても市民社会に於ける帝國主義組織を形成していく(中期)路線の下に難をし
みれい。

一つは神宮部理念に対する僕達の個別の形態である。現在、神宮部内では不斷にこれい
るこの理念問題は、理念とは理念とか、再建への過渡とかいわれていてが、神宮部を根底か
らかえす何と説得力をもつてとしてコスーンの原則による提起をすべきである。

共同体幻想との物としてではなく、キリスト者とかキリスト者という価値觀ではなくして次の元作下達の方向としての新しい価値觀の提出である。一つは宗教批判以降の體念論哲學と動搖と状況の分析。二つはエルバッハ、初期スルツト人降り研究、一つは現代過渡期世界、内戦革命から現代に至る世界、研究である。これら三つを軸として、社会段階の研究会、設立と実議していくはならないだろう。それでそれを軸にした、入管、反軍、公審等への組織的再編を展望していくのではないか。

(付) なんでまた何で行なうのか。亦?! エスレニユーエエトニカルズム、アタマ。

おわりに

僕達は自らの矛盾であることを疑いもせぬ見つめる。腐敗と隕落が常に自らの命脉であることを知っている。いつも僕達は転向の潮流にあることを知っている。主体の変革は革命と言葉を知ることではない。そこであるが故に僕達はその潮流を歩き続けることを自ら自身に約束するのだ。不毛な対話や「コミュニケーション」ではなく「行動」、生に対する熱情、愛、勇気、美に。

学問、思想、真理を渴みた讀んで遊ぶのですなく、研究すました暴力へ復讐してやるが故に、いや焦急と不安や安心を排して。

「狂氣の時代」生王了

広島・長崎で原爆が爆発してから既に25年が
経つ。10数万人の人々が直接殺された全員と、
生き残った人々の生き方へ向かうべき道を
示す原爆は、唯一の被爆者である今や世界に成長したま
まです。

狂気の時代——狂気が支配的である時代

驚くは事の走り味のであります
の威いを) 工正不主ひに南
の上位) 事には理いと
算ものふる類に合てます
若様すくまれ人の工と
核威、あらん治方らせ
全として(我政一工と
爆狂通者モとて(子と
被字のい戾(為は向成
テ文也難現とて(傾危
うにと後ひび提喻(の)の傾危
い自る。儂直前威常走は
し謂れるもにとて至日青々
年範用(り未恐にて現れ我
肉小エあに未怖相(我
キ端と汗得ト均衡=現れ我

正に「狂氣の時代」で日本は死んでしまった。

の在りと対置させられていふ人々につて、て否
えず子を得けり。即ち、核基地と共に日本と
置て、いふ沖縄の人々につて、ひあす。
「不思議な感想が下りても、本人に在る
事人知れぬといふ事へは、一蹴されてしまつたのも承
知り、思ふ。されども私は書く
べきだ。それは現在の政府に
即ち、うやけか本工に於て301社席と
其得自民党政府に過去100年間本工が
沖縄上に生ずる者としての存在を、
より我隨分に持続せよう
からに他ならず。されば取次も
本工に在る人間の沖縄に向ふる
史の記録性の攻めあり。」
史の現在に於て並行され、いふ事であら
じあす。

「井繩」=給付の狂気の現実」

（）の事小りに關して書こうと思つ。私の感想
核兵器による世界分割に關しての私の感想
——それは正に感性的であるが——は
既に書いたそれよりは（私は所謂「核二
院」の全般（に於いての）人間の大王く神経山と
の感想）。それは希めに日本本土にて象散され

て之は一得よ
侍代も成りまさら帝のことは
時代から連とつしよ。庄内守とあ
玉と時いらすが年守すすめに
「今がれすが年守勤未桂にひの本住す。
と云ひばにめはひて萬人ひて縦じてす。
と云ひ分認向とひのトあり。子受手すか
よに聞かて増田織田との事が僧をは得シ
か見頃春なしひ朝も往冲と有ていの食の城を私し
子の主一静車の下65で各りす。首玉は里の3
は行は柴時然ばに未ときに待トにす。加為云
に半音了当及争うよ。府確脣裂はと
くと。后はに戦に申に「いよし明夜鬼人のは
買身に半うみ采に申に「いよし明夜鬼人のは
在玉山有子云丁寧幼いはこと深いし待ば
現子叶ふ。トの条の々こ内人れにけん
東に立てまう。へ来保子成

でうけいわく内小工は不得聞い。されば此
縛の人々が更に虐待が全り止む想像よ
るものであり。しかる子の虐待の行為
れども日本の人間であつたからである。

私はこの文章に代表される 大江氏の 沖
縄に関する一連の ポートと 彼独特のまと
まうしいフクシミコンの一ひと片付ける事
はない。(現に《》の中の文章は『沖縄
戦史』(上地一史著)によつていい。)
私はこの文章の 真偽を論ずるより先に 25年
前にこの種の事件が本土の名につけ強制で

これまでの間に多くの人々が止
に残り、たんじて、その後即ち戦後25年
間、本土と沖縄に対する行動がより多くなっています。
地理的意義とか、とかく、サンフランシスコ
条約により、その身を委ね（子の孫が
結果自身、即ち日本と本土との野望の敗北の元
が、安保によつての形而上に備え
うとして置かれ、その上核兵器を認めること
は、吉村にたいして起
沖縄は次へ孫に傳へうとしているが、
し得る牛実に於て今もなお本土にとつての
防波堤である。即ち――

我々はよく、日本が核兵器を許さぬかに
つけて語り合う。私は特にならへと思つて。
何故ならそれは日本が教發の核爆弾にとつ
て王に会滅する中国守島団がありたどりは
中國やノ連に向けてミサイルを用意してみた
ところ、即ち方としでの効果を発揮すれば
いじみうやぶる容易に判断され得よからずであ
よ。しかしも本土核内に返還が謀られてい
ふとすれば（政府の言明の通り現在沖縄に
核不実在する事不端めに示していふ）それは
最早神僕オレバより頼りにける防波堤へ類
てもなく明確に示さざれとしか云ふ事の
ない人身事故の本の如くあります。加えて
書けば、もし中国・ソ連から沖縄へ向けて
核が発射されると假定してみよう。（子の孫が
正に核が沖縄に立たずとも他ならぬ）
それが沖縄に到達すればそのまま全滅である。
恐らくそれ以前に沖縄から即ち復興の三

ツケルト出玉半に37）。（勿論、スミスは通す
云々オハガムが即ちオサウチー連のあり
）。「ふ一重安否もはテルニクランとベニラ
行はれて今度はラニクランとベニラ
の數人、返還後をやらに12月セイセ
本土の政府、ハ加わるひあラウヘンヒ
アードトアリ沖縄の人々は自らの命と決
たすマサ会アラシラムにて行

これは文字通り想定である。しかも沖縄に
おこる漫遊と皮肉の新原の戦
で得た程に有るが半病じけぱい。この種の悲
劇は今生の一大時事問題といふのである。
(325の重慶は我々の既復へ)新しい。あの時
の沖縄の人々の観察は――。

やはり本土の人間は、子牛が死為了には
からぬで付はる。件事は――

私はここで本土の人間が招いたもので内
あれ、核の恐怖が子の所有者たうオサウチー連
つくまのじみよ牛。至し現実の牛には未だの
外觀人形もスミスがあれはニクソン・ドクト
世界戦略=核支配（されはニクソン・ドクト
リ・シのボトムから沖縄での事と思つて、勿
が倫理もぐく米帝に追従し続け今までスキ
あれは未帝と握手に取れてマジナの理士たら
んとし（いす乃帝に付けて戎へ目
の仕務りして責任とし（斗つていかねば
まゝいは加えてあの仕事のものでの
3未帝に付けて斗つていかねばならぬと思

うのである。

11月15日 沖縄で国政参加への第一歩として
この結果を公表された。本土に住む我々は沖
縄にあつた夏季による結果がたゞしげの不
満結果に終りとも本土に於ける腐り切つ
正政党の列に組み入れられ、總体内には30.1
議席とタテに1この自民党政府の危険な方向
の下に沖縄の人々の懐情とは全く並んでいた。
向へ引かれていく事には35%事を想像(得
た)投票率は83%となり。私は被
害と西原氏に17%の人々の多くが卷き人々に
あつて歓迎しい。ともかく沖縄に於ける(沖縄
依れば投票直前の4月へ向ひ本場へ向ひ本
の人は宣伝カー上での候補者の戸に耳と顔(?)に
宣伝(?)。私は沖縄の後25年を想像
するに冲縄の人々が「一票」という言葉に迷
い詰められた形で投票に足った事と投票は出来
本土に於ける(詰め様子で此等の事は出来
日本へ出る)。この見え方と私は沖縄の特
殊性(政治的立派な政治家)に注く土原
のままで行われた(あうよりば)に於く土原
氏の立候補に足りてあり得ない。確
かに口不卜回避以来上原氏は手の争いの全軍
斗争へ頼玉つづある。しかし争いの範囲は中で斗^ハ争^ハに統合され^ハる。その事も上原氏と直
才の事もせず、いや何にも置いて現時兵の
国政参加を差し止めて「得ばからず既成事實に對
して吉発支を行へば」と思つてゐる。
かかう観点に於ける上原氏に相手これに